

por estar enterados de las cosas, podíais haber contestado.

—Bueno, pero vamos a ver. ¿Es que ha venido Sanmiguel?

—!Pues no te decimos que ha dicho unas palabras bastante inoportunas por cierto, en el Colegio, coreadas por su acompañante, uno delgado, moreno, con las puntas de los pies mirando algo hacia dentro, de unos cincuenta y tantos años de edad, algo canoso, más bien bajo que alto...

—No sigas, hombre. Ya sé quien es. De esas señas y *federadófono*, no puede ser otro que Torres Alonso. Un buen amigo aparte de todo. ¿Pero sabíais que iba a venir Sanmiguel y que iba a hablar en el Colegio?

—Cómo lo habíamos de saber si no lo han anunciado en ninguna parte. Ha sido una sorpresa; una especie de entremés servido de propina.

—Pues siento no haber estado. De haber tenido noticia de la venida de esos compañeros, aunque sabéis que es propósito mío no volver a entrar en el Colegio, hubiera hecho una excepción en su honor y hubiera asistido con gusto a oírles. Pero eso ya pasó. Ahora vamos a ver si me sacáis de una duda. ¿Sabéis alguno para quién es el banquete a que esas circulares que hemos recibido se refieren?

—¡Ah!, pero ¿tú no lo sabes? Pero si tiene la mar de gracia.

—A ver, venga. Pues si estoy intrigadísimo por aclarar este enigma.

—Pues el banquete es... ¡agárrate!... para... ¡Sanmiguel!

—¡Eh!... ¡Cómo!..., ¿Qué has dicho?

—Lo que has oído..... ¡Para Sanmiguel!

—Pero eso es una frescura inaudita, una tomadura de pelo al pobre Sanmiguel, un verdadero escándalo.

—Pues ya sabes quién es ese a quien tú llamas *el comensal desconocido*.

Saludando a Sanmiguel y Torres Alonso

En esto llegamos charlando y comentando al Instituto de Higiene y de pronto vemos salir del edificio a Torres Alonso, quien después de saludarnos afectuosamente, correspondiendo a nuestro también afectuoso saludo, nos presentó al compañero Sanmiguel con quien cambiamos las palabras de ritual y a quien al final hubimos de decir con nuestra peculiar nobleza y sinceridad.

—Precisamente estábamos ocupándonos de V. con motivo de un hecho que estamos calificando de inaudito, cometido por una comisión mixta de Colegio y asociación que le deja en comprometidísima

y bastante desairada situación ante los compañeros de esta provincia. Y enseñándole las circulares copiadas anteriormente, nos permitimos preguntarle una vez que las hubo terminado de leer. ¿A quién cree V. que se refiere ese agasajo?—Al Director de Sanidad, contestó. —Eso cree todo el mundo que las lea; pero no es así. Eso va por V. y consideramos una burla y una falta de respecto a su persona y a su cargo, que para obsequiarle cual se merece la primer vez que nos honra con su visita, se apele a ese original procedimiento que nos priva, a cuantos tenemos un elemental concepto de lo que es la seriedad, de acompañarle a la mesa. Hubiéramos asistido gustosísimos a un banquete ofrecido al compañero Angel Sanmiguel; pero no podemos asistir, ni comprendemos cómo podrá V. aceptar, a un homenaje que siendo para V. se anuncia para el Director General de Sanidad. Ante un hecho de esta naturaleza, hemos de advertirle noblemente que nos ocuparemos de él en la prensa con toda veracidad, siquiera sea para vindicarlo de la ofensa que se le ha inferido, y para que no forme V. de esta provincia el concepto que indudablemente formaría si no se hicieran públicamente estas aclaraciones.

Y así terminó nuestra entrevista con un compañero, del que podremos estar, ideológicamente, todo lo distanciados que las circunstancias requieran, pero al que un elemental deber de hidalguía y caballerosidad nos obliga a dispensar la más franca y sincera hospitalidad y a ser su salvaguardia, en tanto nos veamos honrados con su presencia en nuestra casa solariega.

Invitando al Presidente de la

Asociación a un acto federativo

Y para que el compañero Sanmiguel nos conozca por propia experiencia y no por referencias tendenciosas que en nuestra au-

Laboratorio EGABRO

DOS EXITOS TERAPEUTICOS

Nutril Extracto de cereales y leguminosas, vitaminico, de alto coeficiente nutritivo y fácil digestión. Diferente sabor y aroma cada frasco.
Hemocalcil Aperitivo, hematógeno rápido, antituberculoso vigorizador recalificante único.

Composición: Fosfato de cal bibásico, fluoruro de cal, archenal lecitina pura de huevo hemoglobina y adrenalina. Lleva las dos únicas sales de ca, efectivamente asimilables.

OTRAS PREPARACIONES

FIMONIOL Elixir e inyectable, Balsámico.
LUETINOL Antivariósico y depurativo.
IODOTONAL Hematógeno, antiescrofuloso.
BIOGASTROL Antidispéptico y tónico digestivo.
VITONISAN (Inyectable) estimulante y vigorizador.
NEUROGASTROL Antigastrálgico.
REUMATINOL Antirreumático interno.
EGABRINA Antirreumático externo.
POLIBROMINA Elixir polibromurado.
HEMATINOL Estimulante y tónico.

Enviamos literatura y muestras a solicitud, indicando estación.

Pedidos y correspondencia: Laboratorio EGABRO.—CABRA (Córdoba)

DIRECTORES TECNICOS:

Juan Bautista Delgado, farmacéutico y Manuel Roldán Cortés, médico